
令和４年度 第４回学校運営協議会 議事録 

                    

令 和 ４ 年 ９ 月 ８ 日 

八王子市立別所中学校 

応接室 

１３：３０～１４：３０ 
 

出席者：米倉、校長、杉山、岡田、小川 
 

（ 開会 ） 

１ 会長挨拶 

  今日はいくつか議論していただくことがあります。よろしくお願いします。 

２ 校長挨拶 

  ２学期が始まって２週間がたちました。市内ではコロナによる学級閉鎖が見られま

す。本校は修学旅行、合唱コンクールと実施します。よろしくお願いします。 

３ 学運協委員と教職員の懇談会（面談等）について 

  ①全職員に対するアンケートについて（杉山） 

   目的は教職員の現在の心の満足度、身体的負担、役割への意識のアンケートを提

案します。意識調査と考えていただいて構いません。地方の大学が心のケアの調査

をしていて、それを活用します。結果を大学のデータと照合し、分析します。別所

中の課題を見つけていきます。 

  ②従来の教員面談の継続について（校長） 

   初めて異動した教員と新規採用教員に対して通り継続していただきたいと思いま

す。対象者は７名です。 

  （岡田）直接聞くことはいいと思います。 

  （安樂）継続に賛成です。 

  （杉山）別所中の客観的に見た意見を聞くということですね。 

  （小川）面談の意義はあると思います。オープンな雰囲気で進めて行ければいいと

思います。 

  （杉山）面接官は我々だけでなくてもいいのでは。 

  （米倉）３年間の分も含めて対策を立てていければよいです。 

  （杉山）教員側の代表も含めて改善できればいいと思います。 

  （小川）いいと思います。逆に教員側は誰が適任か考えてしまいます。 

  （杉山）現場の意見も必要です。 

  （岡田）もっと気軽に意見交換ができることは意義があります。 

  （安樂）意見や不満を言っても仕方がないと先生方が思っている部分も聞きたいで

す。 

  （杉山）全国平均を基に打開策を見出していきたいです。面談の質問項目は事前に

決めておけばいいと思います。アンケートの修正、実施を面談前にお願いします。 

  （岡田）質問のポイントを教えてください。 



  （杉山）以前実施したものがありますので、参考にしてください。学校代表の先生

方をお願いします。小川先生よろしくお願いします。 

４ 学校運営協議会の運営に関する通知について（米倉） 

  市からの通知や研修会など動きがありました。参加者は決まっています。運営目標・

計画書・報告書の一覧をまとめました。 

５ 学運協情報連絡会設置要綱改正に関わる意見聴取について（米倉） 

  コロナの関係でまだ１回しか実施されていません。市教委主導から現場中心に移行

していこうとする試みです。 

６ 教職員の人事に関する意見書の提出について（校長） 

  都教委に提出できる要望です。来年度の異動は少ないと思います。教員は１０月３

０日締め切りです。 

７ 質疑応答及び情報交換（含む審議事項提案） 

 

８ 次回の日程確認 

  （小川）次回は令和４年１０月２２日（土）１０：００～１１：００ 

 

（ 閉会 ） 

 


